



伸びゆく力



7/16(火)「八代市通学路交通安全プログラム」に基づく通学路危険個所の合同点検を実施しました。八代警察署をはじめ、危機管理課や学校教育課、鏡支所からも参加され、事前に報告してあった箇所での点検をしました。

写真の交差点は、氷川町になりますが、本校児童の通学路になっていて、見通しの悪さなどから長年の懸念箇所になっている所です。道路工事については、先日熊日新聞にも掲載されていたとおりですが、まずは、今年度中に『一灯式の赤信号がなくなり、一旦停止の標識に変わる』ことや『黄点滅信号が青点灯信号に変わる(押しボタンを押したら赤になる)』ことが分かりました。

他にも、右の写真のようにいくつかお願いをしております。「この後、直ぐ対応します」と言っていたいたこともあれば、直ぐには難しいこともあるというのが現状です。学校と家庭では、私たちにできることとして、子供たちに交通安全の意識をしっかりと持たせる指導(声掛け)を繰り返していくしかないと思います。

明日で1学期が終わり夏休みに入ります。子どもたちが、安全に37日間を過ごせますよう、ご指導をよろしくお願いします。



路側帯を色付き舗装してほしい!

色々なお知らせや
お願いも載せ
てます!

←正門にたてて
ある看板です!
11月24日(日)
記念行事を行
いますので、ど
うぞお越しくだ
さい!



有佐小HP

八代市立有佐小学校

祝 創立150周年

(実行委員会) 有佐小学校運営協議会 (後援) 有佐小学校PTA

明治 7年(1874年)7月 5日 有佐村下村小学校創立
(本校)同支校を有佐におく
明治11年(1878年)9月11日 本校・支校合併。現在の場
所(中島)に校舍建築